



El alcalde junto a familiares y amigos del homenajeado. MANU LAYA

Salamanca rinde **homenaje** al abogado Fernando García-Delgado

Salamanca—Salamanca rindió ayer homenaje al abogado, exdecano del Colegio Oficial de Abogados y presidente del Consejo del Colegio de Abogados de Castilla y León, Fernando García-Delgado García, con una inscripción en la esquina de la calle Caldereros con la Plaza de Colón, junto a la sede de los letrados.

En el acto, junto a familiares y amigos del homenajeado, participaron el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo; la pre-

sidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega**; y el actual decano del Colegio de Abogados de Salamanca, Javier Román

El alcalde expresó que Fernando García-Delgado fue una persona comprometida con la profesión y con sus compañeros en la defensa de sus intereses, con presencia cercana y perseverancia en todos los ámbitos, local y provincial, autonómico y nacional. **CELIA LUIS**